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HISTÓRIA 

O Diário Oficial do Poder Legislativo da cidade de Barbalha foi idealizado 
pelos Servidores Efetivos do Poder Legislativo e criado pela Resolução No. 
04/2011, no dia 30 de Maio de 2011, quando foi ao ar sua primeira edição. O 
Diário tem por objetivo dar cumprimento ao princípio da Publicidade previsto 
no artigo 37 da Constituição Federal, além da obrigação prevista no 
Regimento Interno da Casa do Povo Barbalhense para que as matérias  
legislativas fossem publicadas para dar conhecimento ao povo. O Diário 
Oficial é editado, diagramado, organizado e publicado pelo Centro Integrado 
de Educação e Cultura – CIEC e sob a responsabilidade de Servidores efetivos 
do próprio Poder Legislativo Municipal. E-mail: 
diariooficialcambar@gmail.com  – site: 
https://www.diariooficial.camaradebarbalha.ce.gov.br 

 
PUBLICAÇÕES DO PODER LEGISLATIVO 

 
EMENDAS  

 
EMENDA VERBAL ADITIVA Nº 01/2025 

AO PROJETO DE LEI nº 14/2025 
 

Emenda aditiva o Projeto de Lei n. 14/2025 acrescentando o Art. 2º. 
 
O Vereador Rildo Teles requereu e submeteu à Mesa Diretora Emenda Verbal 
Aditiva, acrescentando Art. 2º.ao Projeto de Lei nº 14/2025 nos seguintes 
termos, 

 
 
Art. 2º. 
 
Fica determinado que após o nome do 
homenageado será acrescido entre parênteses, seu 
apelido ou nome que era conhecido amplamente 
pela população de forma geral. 
 

 
O Presidente da Mesa Diretora submeteu ao Plenário, o qual por maioria 
absoluta APROVOU a proposta de emenda em destaque. 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha 
em 27 de fevereiro de 2025 

 
 
 

EXPEDIDO RILDO CARDOSO XAVIER TELES 
Vereador 

 
PARECERES DAS COMISSÕES  

 
PARECER N° 15/2025 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E LEGISLAÇÃO 
PARTICIPATIVA  

Parecer sobre o Projeto de Lei N° 15/2025 
 
Autoria: RILDO TELES 
Ementa: DISPÕE SOBRE A POLÍTICA PÚBLICA “PARADA SEGURA” 
PARA MULHERES, IDOSOS E PESSOAS COM DEFICIÊNCIA NO 
TRANSPORTE COLETIVO NOTURNO NO MUNICÍPIO DE 
BARBALHA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
I. Relatório 
O Projeto de Lei Ordinária nº 15/2025, que DISPÕE SOBRE A POLÍTICA 
PÚBLICA “PARADA SEGURA” PARA MULHERES, IDOSOS E 
PESSOAS COM DEFICIÊNCIA NO TRANSPORTE COLETIVO 
NOTURNO NO MUNICÍPIO DE BARBALHA E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS., vem a esta Comissão de Constituição, Justiça e Legislação 
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MESA DIRETORA  
Presidente 

Dorivan Amaro dos Santos (PT)  
Vice-Presidente 

Epitácio Saraiva da Cruz Neto (REPUBLICANOS)  
1º. Secretário 

José Alex Saraiva de Sá Barreto (PT) 
2ª. Secretária 

Marcus José Alencar Lima (REPUBLICANOS) 
 

DEMAIS VEREADORES   
 

Antenor Francisco de Amorim (PDT) 
Antônio Ferreira de Santana (PC do B) 
Carlos André Feitosa Pereira (PSB) 
Cícera Bertulino de Souza (PSB) 
Cícero Joanes Leite Sampaio (PSDB) 
Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles (UNIÃO) 
Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior (PT) 
João Ilânio Sampaio (PSB) 
Maria Gely de Freitas Pereira (REPUBLICANOS) 
Matheus Cleber Saraiva Gonçalves (PSDB) 
Odair José de Matos (PT). 

 
COMISSÕES PERMANENTES 

 
Constituição, Justiça e Legislação Participativa 

 
José Alex Saraiva de Sá Barreto (PT);  Maria Gely de Freitas Pereira 
(REPUBLINOS);  Odair José de Matos (PT). 
 

Finanças, Orçamento e Defesa do Consumidor 
 
Antônio Ferreira de Santana (PC do B); Cícera Bertulino de Souza (PSB); 
Carlos André Feitosa Pereira (PSB). 
 

Obras e Serviços Públicos 

Antenor Francisco de Amorim (PDT); Antônio Ferreira de Santana (PC 
do B); Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior (PT). 

Educação, Saúde e Assistência 
 
Cícero Joanes Leite Sampaio (PSDB); Francisco Marcelo Saraiva 
Neves Júnior (PT); João Ilânio Sampaio (PSB).  

Ética e Decoro Parlamentar  
 
Marcus José Alencar Lima (REPUBLICANOS); José Alex Saraiva de Sá 
Barreto (PT);  Maria Gely de Freitas Pereira (REPÚBLICANOS).  
 

Juventude 
 
Matheus Cleber Saraiva Gonçalves (PSDB); Francisco Marcelo Saraiva 
Neves Júnior (PT);  Carlos André Feitosa (PSB).  
 

Segurança Pública e Defesa Social  
 
Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles (UNIÃO); José Alex Saraiva de Sá 
Barreto (PT); Marcus José Alencar Lima (REPUBLICANOS). 
 
DIREÇÃO GERAL DA CÂMARA:  LUCAS ARON DOS SANTOS GOMES; 
ASSESSOR DA MESA: JOSEMBERG DA SILVA CUNHA; 
COORDENAÇÃO DO DIÁRIO OFICIAL: KELVY GABRIEL DE MOURA 
FERREIRA; ORGANIZAÇÃO, DIAGRAMAÇÃO, FORMATAÇÃO E 
PUBLICAÇÃO: CENTRO INTEGRADO DE EDUCAÇÃO E CULTURA – 
CIEC  
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Participativa, seguindo os trâmites regimentais, para receber parecer, sob a 
responsabilidade desta relatoria. 
II. Fundamentação 
O legislador constituinte, no texto do art. 61 da Constituição Federal, 
estabeleceu os agentes competentes para iniciativa de leis ordinárias e 
complementares, bem como os casos de iniciativa reservada ao Presidente da 
República.  
Pelo princípio da simetria das normas, a Lei Orgânica do Município de 
BARBALHA, mais precisamente em seu Art. 50, considerando a necessidade 
de reprodução de modelos estabelecidos para a União, no âmbito da 
Constituição Federal, trata da iniciativa das leis, rezando que:  
Art. 50 – a iniciativa das leis municipais, salvo nos casos de competência 
exclusiva, cabe a qualquer membro da Câmara, ao Prefeito e aos cidadãos.  
Matérias que dispõem sobre o Processo Legislativo supracitado, cabe a 
iniciativa a(o) Parlamentar, sendo este agente público do ente federado local 
revestido de competência e legitimidade para tal fim.  
No tocante a iniciativa da matéria, fase que deflagrou o seu processo de 
constituição, é válida, vez que também observa o que preceitua o art. 50 da 
Lei Orgânica, pela reserva a(o) Parlamentar, não apresentando, portanto, 
qualquer vício de origem ou inconstitucionalidade formal, estando assim em 
conformidade com a legislação constitucional. 
III. Conclusão 
Compete à Comissão de Constituição, Justiça e Legislação Participativa, nos 
termos do Art. 71 do Regimento Interno, pronunciar-se quanto aos aspectos 
constitucional, legal, regimental, jurídico e a técnica legislativa da proposição.  
No que toca à constitucionalidade formal, foram obedecidos os ditames 
constitucionais relativos à competência legislativa do Município (LOM, Art. 
84, caput), sendo atribuição da Câmara Municipal de BARBALHA dispor 
sobre a matéria, com posterior sanção do Prefeito Municipal (LOM, Art. 22, 
caput), mediante iniciativa legislativa concorrente (LOM, Art. 50, caput).  
Assim, ante as razões expostas, opino pela constitucionalidade, legalidade, 
regimentalidade e técnica legislativa do Projeto de Lei Ordinária nº 15/2025, 
que DISPÕE SOBRE A POLÍTICA PÚBLICA “PARADA SEGURA” PARA 
MULHERES, IDOSOS E PESSOAS COM DEFICIÊNCIA NO 
TRANSPORTE COLETIVO NOTURNO NO MUNICÍPIO DE 
BARBALHA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

Barbalha/CE, 28 de Março de 2025 
 

Odair José de Matos 
Presidente 

José Alex Saraiva de Sá Barreto 
Relator(a) 

Maria Gely de Freitas Pereira 
Membro 

 
REQUERIMENTOS  

 
 

Requerimento Nº 299/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo 
solicitando que seja cobrado da Empresa responsável pela construção da 
Areninha do Parque Bulandeira o retorno dos trabalhos da referida obra. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo solicitando que seja cobrado da 
Empresa responsável pela construção da Areninha do Parque Bulandeira o 
retorno dos trabalhos da referida obra. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Haja vista a importância do equipamento para a comunidade e o alto valor da 
obra, uma vez que se encontra abandonada a mais de quatro meses. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 

Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 21 
de Março de 2025.  
 

EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES  
Vereador do UNIÃO – UNIÃO BRASIL 

Autor 
 

Requerimento Nº 300/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à ASMABAR solicitando, em caráter de 
urgência, fiscalização, identificação e punição dos responsáveis que estão 
usando como depósito de lixo um espaço na comunidade Santa Luzia - 
Localizada na Lagoa - trecho que dá acesso à cidade de Juazeiro do Norte. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
ASMABAR solicitando, em caráter de urgência, fiscalização, identificação e 
punição dos responsáveis que estão usando como depósito de lixo um espaço 
na comunidade Santa Luzia - Localizada na Lagoa - trecho que dá acesso à 
cidade de Juazeiro do Norte. 
 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 21 
de Março de 2025.  
 

EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES  
Vereador do UNIÃO – UNIÃO BRASIL 

Autor 
 

Requerimento Nº 301/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à CAGECE, com cópia à Secretaria Municipal 
de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando uma operação de 
fiscalização no Loteamento Antônio Inaldo de Sá Sampaio, haja vista que o 
poço artesanal, cavado naquele loteamento, está sendo alvo de vandalismo, 
com canos sendo quebrados por vândalos. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
CAGECE, com cópia à Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, solicitando uma operação de fiscalização no Loteamento Antônio 
Inaldo de Sá Sampaio, haja vista que o poço artesanal, cavado naquele 
loteamento, está sendo alvo de vandalismo, com canos sendo quebrados por 
vândalos. 
 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 21 
de Março de 2025.  
 

EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES  
Vereador do UNIÃO – UNIÃO BRASIL 

Autor 
 

Requerimento Nº 302/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando, em caráter de urgência, o início da recuperação da estrada que dá 
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acesso a comunidade dos Severos no Sítio Macaúba, assim como, a 
recuperação da estrada do Sítio Terezas. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao 
Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando, em caráter de 
urgência, o início da recuperação da estrada que dá acesso a comunidade dos 
Severos no Sítio Macaúba, assim como, a recuperação da estrada do Sítio 
Terezas. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Haja vista que as referidas estradas se encontram em situação intransitáveis. 
 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Março de 2025. 
 
 

FRANCISCO MARCELO SARAIVA NEVES JUNIOR  
Vereador do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
 

Requerimento Nº 303/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Departamento Estadual de Rodovias - DER, 
com cópia à Superintendência de Obras Públicas - SOP, solicitando a 
desobstrução das canaletas da CE-060, mais precisamente, no trecho próximo 
ao Sítio Riacho do Meio, Barbalha-CE. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício ao 
Departamento Estadual de Rodovias - DER, com cópia à Superintendência de 
Obras Públicas - SOP, solicitando a desobstrução das canaletas da CE-060, 
mais precisamente, no trecho próximo ao Sítio Riacho do Meio, Barbalha-CE. 
 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Março de 2025. 
 
 

FRANCISCO MARCELO SARAIVA NEVES JUNIOR  
Vereador do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
 

Requerimento Nº 305/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando a recuperação de trechos da ladeira que dá acesso ao Sítio Barro 
Branco das Cabeceiras, pois o local encontra-se em situação intransitável. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício ao 
Secretario Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao 
Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando a recuperação de 
trechos da ladeira que dá acesso ao Sítio Barro Branco das Cabeceiras, pois o 
local encontra-se em situação intransitável. 
 

 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Março de 2025. 
 
 

FRANCISCO MARCELO SARAIVA NEVES JUNIOR  
Vereador do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
 

Requerimento Nº 306/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, solicitando providências 
urgentes para a resolução de um buraco localizado na Rua Antônio Francisco 
Sampaio, na Travessa com a Rua Jundiaí, no Bairro Alto da Alegria. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao 
Prefeito Municipal, solicitando providências urgentes para a resolução de um 
buraco localizado na Rua Antônio Francisco Sampaio, na Travessa com a Rua 
Jundiaí, no Bairro Alto da Alegria. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Tal solicitação se faz necessária em razão dos transtornos causados aos 
moradores e condutores que trafegam pelo local. Sendo relatados danos a 
veículos e acidentes de moto ocasionado pelas más condições da via. Dessa 
forma, é imprescindível a realização dos reparos para garantir a segurança e a 
mobilidade da população. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 26 
de Março de 2025. 
 

MATHEUS CLEBER SARAIVA GONÇALVES 
Vereador do PSDB – PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 

BRASILEIRA 
Autor 

 

Requerimento Nº 307/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à PROURBI solicitando a iluminação pública 
para a Av. José Bernardino, trecho que liga o Bairro Alto da Alegria às 
Malvinas. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
PROURBI solicitando a iluminação pública para a Av. José Bernardino, 
trecho que liga o Bairro Alto da Alegria às Malvinas. 
 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 27 
de Março de 2025. 
 

ODAIR JOSÉ DE MATOS  
Vereador do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
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Requerimento Nº 308/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretária Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos solicitando a manutenção do asfalto na localidade do Sítio 
Pinheiro. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretária Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos solicitando a 
manutenção do asfalto na localidade do Sítio Pinheiro. 
 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 27 
de Março de 2025. 
 

MARIA GELY DE FREITAS PEREIRA  
Vereadora do REPUBLICANOS – REPUBLICANOS 

Autora 
 

Requerimento Nº 309/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando o recolhimento dos restos das podas que foram 
realizadas no Conjunto Habitacional Minha Casa Minha Vida - Barro Branco. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando o 
recolhimento dos restos das podas que foram realizadas no Conjunto 
Habitacional Minha Casa Minha Vida - Barro Branco. 
 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 27 
de Março de 2025. 
 
 

MARCUS JOSÉ ALENCAR LIMA  
Vereador do REPUBLICANOS – REPUBLICANOS 

Autor 
 

Requerimento Nº 310/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópias ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando a limpeza e capinação nas ruas do Bairro Mata dos Limas. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópias ao 
Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando a limpeza e capinação 
nas ruas do Bairro Mata dos Limas. 
 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 

Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 27 
de Março de 2025. 
 

CICERO JOANES LEITE SAMPAIO  
Vereador do PSDB – PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 

BRASILEIRA 
Autor 

 

Requerimento Nº 311/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria Municipal de Finanças solicitando 
a realização de um refins, ainda este semestre, visando oferecer às pessoas, 
que estão inadimplentes com o erário Público Municipal, a oportunidade de 
renegociação das suas dívidas, com abatimento de juros e multas. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretaria Municipal de Finanças solicitando a realização de um refins, ainda 
este semestre, visando oferecer às pessoas, que estão inadimplentes com o 
erário Público Municipal, a oportunidade de renegociação das suas dívidas, 
com abatimento de juros e multas. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Haja vista que tal ação favorece o credor que volta a operar no Mercado 
Financeiro, como também, o Município que vai receber essas dívidas 
atrasadas. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 27 
de Março de 2025. 
 

JOÃO ILANIO SAMPAIO  
Vereador do PSB – PARTIDO SOCIALISTA BRASILEIRO 

Autor 
 

MAPA DAS VOTAÇÕES  
 

MAPA DA VOTAÇÃO 
PROJETO DE LEI N° 15/2025 
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Antenor Francisco de Amorim X     

Antônio Ferreira Santana X     
André Feitosa X     

Cícera Bertulino de Souza X     

Cícero Joanes Leite Sampaio X     

Dorivan Amaro dos Santos 
 

   X  

Epitácio Saraiva da Cruz Neto     X 
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Expedito Rildo Cardoso Xavier 
 

X     

Francisco Marcelo Saraiva Neves 
Júnior 
 

X     

João Ilânio Sampaio X     

José Alex Saraiva de Sá Barreto    X  

Marcus José Alencar Lima X     

Maria Gely de Freitas Pereira X     

Matheus Cleber Saraiva Gonçalves X     

Odair José de Matos X     

 12 
 

  02 01 

 

 
MAPA DA VOTAÇÃO DA EMENDA VERBAL MODIFICATIVA  

Nº 01/2025 – JOÃO ILÂNIO 
PROJETO DE LEI N° 15/2025 
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Antenor Francisco de Amorim X     

Antônio Ferreira Santana X     
André Feitosa X     

Cícera Bertulino de Souza X     

Cícero Joanes Leite Sampaio X     

Dorivan Amaro dos Santos 
 

   X  

Epitácio Saraiva da Cruz Neto     X 

Expedito Rildo Cardoso Xavier 
 

X     

Francisco Marcelo Saraiva Neves 
Júnior 
 

X     

João Ilânio Sampaio X     

José Alex Saraiva de Sá Barreto    X  

Marcus José Alencar Lima X     

Maria Gely de Freitas Pereira X     

Matheus Cleber Saraiva Gonçalves X     

Odair José de Matos X     

 12 
 

  02 01 

 

AVISOS  
 
Aviso de Julgamento – Dispensa de Licitação nº 2025.03.14.001. O Agente 
de Contratação da Câmara Municipal de Barbalha/CE torna público, que fora 
concluído o julgamento final da Dispensa de Licitação nº 2025.03.14.001, 
sendo o seguinte: A empresa ASSESI BRASIL LTDA, inscrita no CNPJ sob 
o nº 14.769.245/0001-92, com melhor oferta para o lote único, resultando a 
mesma habilitada, tendo a mesma submetida à prova de conceito e restando 
aprovada, por cumprimento integral às exigências do Aviso de Contratação 
Direta. Informações adicionais poderão ser obtidas na sala da Comissão de 
Contratação, na Rua Sete de Setembro, N° 77, Centro, Barbalha/CE, de 
segunda a sexta feira das 08 h às 14 h. Barbalha/CE, em 28 de março de 2025. 
Manoel Edvan de Almeida - Agente de Contratação. 

 

PUBLICAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
 

PUBLICAÇÕES DE ONG´S, PARTIDOS POLÍTICOS E ENTIDADES 
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